

Bericht der Spielleiterin Jugend

Jugend U10- U18

Die Saison 2016 verlief auf den Plätzen recht ruhig. Es gab ein unerfreuliches Vorkommnis außerhalb der Tennisplätze, doch dieses konnte ohne Protest behoben werden.

Die gemeinsame Infoveranstaltung der Jugend und der Aktiven/Altersklassen mit dem Thema „WO-Änderungen 2016“ wurde im letzten Jahr nur bedingt angenommen. Dank nur geringfügiger Änderungen der Wettspielordnung zum Vorjahr sind die Ordnungsstrafen weiter rückläufig. Bei den teilnehmenden Vereinen gab es diesbezüglich keine Probleme. Problematisch ist noch immer die fehlende Einsicht beim Eingestehen von Fehlern. Bei allem Verständnis, seinem Verein Kosten zu ersparen, sollten wir doch mit dem nötigen Respekt miteinander umgehen. Erschreckend war für mich, dass man selbst innerhalb von MSG's nicht bereit war, begangene Fehler gemeinsam zu tragen, sondern diese einzelnen Mannschaftsführern und einem Verein anzulasten.

Die Anzahl der Ordnungsstrafen hat sich gegenüber dem Vorjahr auf 7 verringert. WO-Verstöße spielten 2016 keine Rolle. Vereine kämpften mit der frühen Meldung von Mannschaften und dem Abgang der Kinder bis zum Start der Medenrunde, was dann zum Rückzug von 4 Mannschaften führte. Bedauerlich sind die 3 Strafen wegen Einsatz eines nicht spielberechtigten Spielers, da wir seit Jahren besonders darauf hinweisen.

In der abgelaufenen Saison spielten 144 Mannschaften auf Bezirksebene, davon 44 (20w/24m) in der Bezirksoberliga, 100 (40w/46m/14 gem.) in der Bezirksliga A.

Die Gestaltung der Mädchengruppen stellte sich wieder als sehr problematisch dar. Die Anzahl an gemischten Mannschaften ist zunehmend.

U8:

Es nahmen 21 Mannschaften teil. Es wurde in 4 Gruppen à 5 bzw. 6 Mannschaften gespielt. Auch in diesem Jahr spielten wieder einige Mannschaften außer Konkurrenz mit. Die jeweiligen Sieger und Zweitplatzierten bestritten eine Bezirksendrunde in 2 Gruppen à 4 Mannschaften. Die jeweiligen Gruppensieger bestritten dann in Weiterstadt das Bezirksfinale. Ein Landesfinale findet in dieser Altersklasse nicht mehr statt.

U9:

Im Jahr 2017 werden wir erstmalig auf Bezirksebene einen U9-Wettbewerb anbieten. Die Einführung des U9-Wettbewerbs landesweit, analog der U8, konnte seitens des Verbandes für 2017 nicht umgesetzt werden. Die Ausschreibung ging bereits an alle Vereine per Email.

Zum Schluss freue ich mich auf eine weitere gute Zusammenarbeit und wünsche allen eine erfolgreiche Medenrunde 2017.

Silke Grüning-Schuchter
Bezirksspielleiterin Jugend des TB Darmstadt